

UHL SCHWEISSTECHNIK

AUF DEM WEG IN EINE ERFOLGREICHE ZUKUNFT

Unternehmensnachfolge erfolgreich gemeistert

Zweieinhalb Jahre nach der Übernahme der UHL Schweißtechnik zieht das aufstrebende Unternehmen aus St. Ingbert – Reichenbrunn eine positive Bilanz.

Die beiden Geschäftsführer, Kai Schwarz und Dominic Borrás Valcaneras, traten im Januar 2015 gemeinsam die Nachfolge des Firmengründers Kurt Uhl an. Seit dieser Zeit hat sich viel getan. UHL Schweißtechnik konnte sich neue Absatzmärkte unter anderem durch einen neuen Onlineshop und die Ausweitung seiner Serviceleistungen erschließen.

Mittlerweile hat das Unternehmen, das seit 1983 mit Schweißtechnik und Schweißzubehör handelt, weit über die Grenzen des Saarlandes hinaus zahlreiche Kunden. "Der neue Onlineshop ist schnell zu einem wichtigen Baustein in unserem Vertrieb geworden. Wir sind schon in den ersten Monaten nach der Inbetriebnahme des Shops sehr zufrieden mit den Umsätzen und versenden unsere Artikel mittler-

weile international", sagt Dominic Borrás Valcaneras, der bei UHL für den Onlineshop verantwortlich ist. Nicht nur der klassische Zubehör- und Bedarfshandel, die Vermietung oder Reparatur von Schweißgeräten sei ein Steckenpferd der UHL Schweißtechnik, ergänzt Kai Schwarz. "Moderne Spitzentechnologien rund um Industrie 4.0 gehören heute einfach dazu, wenn es um die Umsetzung komplexer Schweißvorgänge geht", so Schwarz. Aus diesem Grund ist das innovative Unternehmen schon jetzt Partner für Kunden, die Robotic-Schweißanlagen betreiben. UHL installierte in der letzten Zeit mehrere computergesteuerte Präzisions-Anlagen bei namhaften Großkunden.

Der Betrieb geht dabei immer neue Wege und hat sich der konsequenten Weiterbildung seiner rund 15 Mitarbeiter verschrieben. "Wir freuen uns, wenn wir den Nachwuchs unseres Handwerks fördern können. Sei es durch unser Engagement in den Lehranstalten aber auch im eigenen Haus", so Borrás Valcaneras, der als Dozent an der Schweißtechnischen Lehrund Versuchsanstalt SLV tätig ist. Durch



Die beiden Geschäftsführer v.l. Dominic Borrás Valcaneras und Kai Schwarz. Bild: privat

die Firmenübernahme wurden in Reichenbrunn die bestehenden Arbeitsplätze gesichert und zwei Ausbildungsstellen neu geschaffen. Das Unternehmen blickt sehr zuversichtlich in die zweite Geschäftsjahreshälfte.









- HOCHBAU
- INDUSTRIEBAU
- SANIERUNG
- TIEFBAU
- KANALBAU
- UMWELTTECHNIK

Bautra Baugesellschaft mbH Poensgen-und-Pfahler-Str. 16 66386 St. Ingbert Telefon: 06894 59098-0 Telefax: 06894 59098-10 www.bautra-bau.de